

100 Jahre Obst- und Gartenbauverein

Ich hoffe jetzt – es wird mir gelingen,
Ihnen diesen Verein etwas näher zu bringen.
Chronologisch vielleicht nicht ganz richtig,
jedoch das ist auch nicht so wichtig.
Die Versform ist´s in der ich berichte,
allerlei Vereinsgeschichte.

Ein Verein mit Tradition
und das seit 100 Jahren schon.
In den Kriegsjahren ruhte der Verein,
das musste damals leider so sein.
Selbstversorgung war angesagt
und der Verein war wieder gefragt.
Man wollte sich gegenseitig unterstützen
und so der Allgemeinheit nützen.
Über all die Jahrzehnte wurden Menschen gefunden,
die den Verein nicht nur über die Runden
gebracht haben, nein sie waren aktiv
und mit neuen Ideen kreativ.
Bis zur heutige Zeit wirkten und wirken – allesamt,
in der Vorstandschaft - stets im Ehrenamt!

Ab 1956 war im Verein wieder richtig was los,
erneuter Eintrag ins Register – berichtet man groß.
Als Obst- und Gartenbauverein eingeschrieben
und dieser Name ist bis heute geblieben.
Im Grunde hat der Verein den einen Sinn,
dass er für alle ein Gewinn
Ist, Sammelbestellungen wollte man machen
beim Einkauf von Samen, Düngern und solchen Sachen.
Schon damals regierte die Menge den Preis,
das gilt bis heut´ wie jeder weiß.
Mit Fachvorträgen, Interesse anregen
wollt im Verein man etwas Gutes bewegen.
Und das wohl gemerkt fast zum Nulltarif,
und so dafür sorgen, dass im Verein etwas lief.
Dass die Gärten optimal gediehen,
wurden – bis heut´ - Gartengeräte verliehen.